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Abstract (en)
The light has a carrier unit (2) at which a heat generating operational unit and/or an illuminant (4) of the light are arranged, and a light-guiding
element (6) made of plastic e.g.polycarbonate. The carrier unit and the light-guiding element are joined together within a connecting area (8). The
connecting area limits heat flow between the carrier unit and the light-guiding element in such a manner that the light-guiding element adopts
temperature distribution outside of the connecting area during the operation of the light.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft eine Leuchte mit einem Trägerelement (2), an dem wenigstens ein wärmeerzeugendes Betriebsmittel und/oder ein Leuchtmittel
(4) der Leuchte angeordnet sind, und wenigstens einem lichtlenkenden Element (6) aus Kunststoff, insbesondere aus einem Thermoplast,
wobei das Trägerelement (2) und das lichtlenkende Element (6) in einem Verbindungsbereich aneinander angrenzen, und im Betrieb der
Leuchte das Trägerelement (2) und das lichtlenkende Element (6) unterschiedliche Temperaturen annehmen, dadurch gekennzeichnet, daß
der Verbindungsbereich einen Wärmestrom zwischen dem Trägerelement (2) und dem lichtlenkenden Element (6) so weit begrenzt, daß im
Betrieb der Leuchte das lichtlenkende Element (6) außerhalb des Verbindungsbereich eine Temperaturverteilung annimmt, bei der die größte
Temperaturdifferenz höchstens �T = 10K beträgt.
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